
Дмитрий ЗЫЛЁВ, 
генеральный директор 
АО «Архангельский ЦБК»:

– АО «Архангельский ЦБК» – совре-
менное высокотехнологичное пред-
приятие лесного комплекса Россий-
ской Федерации. Комбинат является 
ответственным лесопользователем 
и осуществляет свою деятельность 
в пределах, установленных лесным 
законодательством. На территории 
арендной базы мы руководствуемся 
неизменным принципом: на какой 
площади лесные насаждения в тече-
ние года были вырублены, на такой 
же площади работы по лесовосста-
новлению должны быть проведены.

На участках наших лесозаготовок 
комбинат осуществляет работы по 
воспроизводству лесов, а значит, 
заботится не только о формиро-
вании собственной 
сырьевой базы на 
будущее, но и о со-
хранении природы 
родной северной 
земли, приумно-
жении её зе-
лёного бо-
гатства.
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Как отмечают в Россельхозбанке, с 2001 по 2023 год площадь лесов в России выросла на 73,4 
млн гектаров, достигнув 795,4 млн гектаров. При этом размер территории восстановления и раз-
ведения леса превышает площадь его гибели. Архангельский ЦБК и ООО ПКП «Титан» вносят в 
лесовосстановление значительную лепту.

Гектары роста
о темпам восстановления лесного по-
крова наша страна – среди лидеров в 
мире. Значительный прирост зафикси-
рован в Китае, где в 2001–2021 годах 

площадь лесов увеличилась на 425 млн га, 
и США – там прирост составил 57,4 млн га. 
В России за эти 20 лет леса приросли при-
мерно на 54,6 млн га. 

Лидерами по лесовосстановлению в 2023 
году стали Дальневосточный федеральный 
округ, где прирост составил 403 000 га, 
Сибирский федеральный округ с 400 000 
га и Северо-Западный федеральный округ – 
303 500 га. Самые масштабные работы по 
искусственному лесовосстановлению прове-
дены в Иркутской области (прирост 17 500 га) 
и Тверской области (14 000 га). 

За пять лет реализации федерального про-
екта «Сохранение лесов» общая площадь 
восстановления и разведения леса в России 

составила 6,3 млн га. По плану на 2024-й 
этот показатель должен достичь 7,7 млн га. 

Изначально целью федерального проекта было 
обеспечение к 2024 году баланса выбывшего 
в результате пожаров леса и воспроизводства 
нового в соотношении 100%.

С 2021 года площадь высаженных насажде-
ний уже превышала площадь потерянного 
леса. В 2023-м разница этих показателей 
составила 35%, был достигнут наивысший 
показатель воспроизводства леса за 27 лет 
– 1,47 млн га. 

Если проект «Сохранение лесов» будет 
продлён до 2030 года, то к этому сроку удаст-
ся нарастить годовой темп восстановления 
и разведения леса до 2 млн га с нынешних 
1,4 млн, то есть на 43%, прогнозируют экс-
перты. Кроме того, федеральный проект 
«Сохранение лесов» входит в состав нацио-
нального проекта «Экология», его задача 
– сокращение ущерба от лесных пожаров 
почти в три раза, с 32,3 млрд рублей до 
12,5 млрд рублей, отмечают в Минприроды РФ. 

На долю России приходится пятая часть 
всего мирового лесного фонда: это больше, 
чем в любом другом государстве. При этом 
страна входит в первую тройку государств 
по площади прироста лесных массивов, сви-
детельствуют данные Продовольственной 
и сельскохозяйственной организации ООН 
(ФАО) и Всемирного банка. 
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АЦБК не только системно занимается лесовосстановлением, но и организует социальные акции по посадке деревьев
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НОВОСТИ ОТРАСЛИ

Визит губернатора 
и актуальные проекты
На минувшей неделе состоялся визит 
на Архангельский ЦБК губернатора По-
морья Александра Цыбульского. Глава 
региона посетил наше предприятие 
вместе с заместителем председателя пра-
вительства области Виктором Иконнико-
вым, министром природных ресурсов и 
лесопромышленного комплекса Игорем 
Мураевым, а также главой Новодвинска 
Александром Чечулиным.

О потенциале 
новых инициатив

ости в сопровождении генераль-
ного директора АЦБК Дмитрия 
Зылёва осмотрели производство 
картона, в том числе транспортно-

упаковочную линию первой картоно-
делательной машины. Данный техноло-
гический узел был усовершенствован с 
участием ООО «Торин» в рамках кампании 
по импортозамещению. Далее делегация 
посетила производственную площадку 
ООО ПКП «64-я широта», располагающую-
ся на территории бывшего Новодвинского 
завода железобетонных изделий.

В зале заседаний управления комбината 
состоялась презентация инвестиционных 
планов АО «Архангельский ЦБК», ООО 
«Торин» и ООО ПКП «64-я широта». Пред-
ставленные проекты имеют огромное зна-
чение не только для нашей компании, но 
и для экономического развития Поморья.

Как было отмечено на встрече, сего-дня 
в Новодвинске идёт активная работа по 
созданию индустриального парка. Основ-
ным направлением деятельности резиден-
тов парка будет машиностроение с целью 
обеспечения оборудованием отечествен-
ного производства АЦБК и целлюлозно-
бумажной промышленности страны.

Для нашего города это возможность 
стать центром машиностроения для ЦБП 
России. Благодаря реализации этой ини-
циативы здесь могут появиться новые 
рабочие места, бюджет муниципалитета 
получит дополнительные доходы.

Как отметил Дмитрий Зылёв, ключевую 
роль в этих процессах будет играть Архан-
гельский ЦБК. Кроме того, в настоящее 
время комбинат готовится реализовать ещё 
ряд проектов, направленных на повышение 
производительности. Подробнее об этом 
читайте в следующем номере «Бумажника».

Для комфорта 
горожан
На территории Новодвинска Александр 
Цыбульский проверил выполнение ка-
питального ремонта школы №3. Глава 
города Александр Чечулин и директор 
образовательного учреждения Наталья 
Курбанова доложили губернатору о про-
цессе ремонта и предстоящих работах. 
Во время встречи Александр Витальевич 
поддержал предложение муниципали-

тета по  благоустройству прилегающей 
территории и пришкольного стадиона 
в 2025 году.

Напомним, контрактом на капремонт 
школы №3 предусмотрены обновление 
кровли, межпанельных швов фасада, цо-
коля и отмостки, входных групп, замена 
окон и дверей, модернизация инженерных 
сетей. В соответствии с разработанным ди-
зайн-проектом будет выполнена внутрен-
няя отделка помещений, приобретены ин-
терактивные панели и рельсовые системы, 
магнитно-меловые доски, 3D-принтеры 
и швейное оборудование для кабинетов 

технологии, микрофоны, мебель, лабора-
торное оборудование.

Кроме того, Александр Цыбульский и 
Александр Чечулин в присутствии депутата 
областного Собрания, начальника авто-
транспортного управления Архангельско-
го ЦБК Леонида Капорикова и министра 
природных ресурсов и ЛПК региона Игоря 
Мураева обсудили проведение перво-
очередных мероприятий для укрепления 
берега, а также санитарное содержание 
зелёных насаждений в городском парке.

Соб. инф.
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 Углеродный 
калькулятор
Промышленные предприятия получили воз-
можность рассчитать свой углеродный след с 
помощью калькулятора Рослесинфорга. Бес-
платный онлайн-сервис сообщает не только 
объём выбросов парниковых газов, но и коли-
чество деревьев, которые надо посадить для 
компенсации вреда природе, их стоимость. 
Углеродный след – это весь объём угле-
кислого газа, метана, закиси азота, других 
газов, который предприятие выбрасывает 
в атмосферу. Самые «грязные» в этом от-
ношении – химическая промышленность, 
металлургия и энергетика. Но влияние 
вредных выбросов на окружающую среду 
можно нивелировать за счёт способности 
лесов поглощать углекислый газ. Так, зелё-
ные территории регионов Северо-Запада 
накопили 4,7 миллиарда тонн углерода – это 
третий результат среди всех федеральных 
округов. Вперёд с большим отрывом вышли 
леса Дальнего Востока и сибирская тайга. 
Углеродный калькулятор позволяет оценить, 
попадает ли предприятие под действие 
Федерального закона «Об ограничении вы-
бросов парниковых газов». 

«Российская газета»

Производственные 
успехи
В январе – апреле 2024 года производство 
целлюлозы в России выросло на 1,3%. Объём 
промышленного производства древесной 
целлюлозы и целлюлозы из прочих волокни-
стых материалов в России в январе – апреле 
2024-го достиг 2,89 млн тонн, что на 1,3% 
больше, чем годом ранее. 
Как сообщает Росстат, производство бумаги 
и картона увеличилось на 10%, до 3,582 млн 
тонн, ярлыков и этикеток из бумаги или кар-
тона – на 28%, до 21,3 млрд штук, ящиков и 
коробок из гофрированной бумаги или кар-
тона – на 10%, до 2,796 млрд м2, обоев – на 
7,2%, до 54,4 млн условных кусков.

Lesprom.com

Безопасный 
клей
В компании «Хома Адгезив» создали линейку 
клеев на водной основе для выпуска много-
слойных рулонных санитарно-гигиенических 
изделий. Сотрудники научно-исследователь-
ского центра учли в разработках особенности 
современных производственных линий.
Новые клеи отличаются безопасностью и име-
ют высокую скорость схватывания и отличные 
адгезионные характеристики. Новинки не со-
держат тяжёлых металлов и других вредных 
химических веществ. Это подтверждается 
сертификатами, которые гарантируют соот-
ветствие нормам безопасности, установлен-
ным в России.

Lesprominform.ru

Возобновляемая 
коробка
Финская дизайнерская компания Marimekko 
обратилась к Stora Enso с просьбой совмест-
но создать новое пригодное для вторич-
ной переработки портфолио подарочной 
упаковки для некоторых позиций своей 
продукции.
Инновационные коробки, изготовленные из 
возобновляемых сертифицированных мате-
риалов (гофрированного картона), украшены 
Unikko – одним из самых знаковых принтов 
Marimekko. Компании объединили усилия, 
чтобы улучшить удобство использования, 
избавиться от ненужной бумаги, лент или 
наклеек, а также обеспечить защиту хрупких 
предметов – тарелок, ваз, подносов, кружек. 
Новое портфолио подарочной упаковки 
включает четыре размера коробок.

Lesprom.com
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ГОРОДЗабота о природе –
дело каждого
Экологическая ответственность, забота и природе – приоритет Ар-
хангельского ЦБК и каждого его сотрудника. В честь Всемирного 
дня окружающей среды на комбинате награждали коллег, работа 
которых вносит важный вклад в общее дело. В этом году вручено 
12 благодарственных писем за ответственное отношение к эколо-
гии. Причём только производственной повесткой наши коллеги не 
ограничиваются! 

К реке – бережно
Евгений Острецов, 

начальник древесно-биржевого 
производства:

– Большая часть древесно-биржевого про-
изводства располагается в водоохранной 
зоне, такие объекты находятся под при-
стальным вниманием не только надзорных 

органов, но и жителей города. Северная 
Двина – это источник питьевой воды, место 

отдыха и рыбалки.
Также идёт работа над повышением культуры производства у на-

ших сотрудников, и это тоже неразрывно связано с темой экологии. 
Все вместе мы выходим на субботники, очищаем береговую линию 
в границах производства, в том числе убираем и пластик, который 
сюда выносит река. Найденный металлолом сдаём на переработку 
– это тоже наш вклад в сохранение природных ресурсов.

Сейчас к экологической повестке приковано пристальное вни-
мание всего мирового сообщества. Коллектив древесно-бир-
жевого производства регулярно выдвигает руководству Архан-
гельского ЦБК предложения по улучшению с использованием 
наилучших доступных технологий. Всё это помогает снизить 
нагрузку на окружающую среду. Например, в рамках реализа-
ции проекта по очистке сточных вод совместно с производством 
биологической очистки удалось существенно снизить водо-
потребление на ДПЦ-3.

А ещё ежегодно ведётся облагораживание территории ДБП, 
посадка различных деревьев: клёнов, дубов, лиственниц, 
елей, сосен. 

Соблюдая экологические 
принципы
Михаил Седьмой, 
мастер погрузочно-разгрузочных работ 
управления складского хозяйства АЦБК:
– Наше предприятие учитывает эко-
логические аспекты на всех этапах 
жизненного цикла продукции, включая 
организацию и контроль за утилизаци-
ей и переработкой вторичного сырья. 
Тем не менее уверен, что экологическая 
ответственность начинается с каждого из нас, с человека, 
который должен активно участвовать в сохранении природы. 
Определённые правила есть и в моей семье. Мы бережно от-
носимся к природе, практикуем сортировку мусора, прививаем 
экологические привычки детям. 

Экологически ответственная работа у мастера погрузоч-
но-разгрузочных работ управления складского хозяйства 
Архангельского ЦБК. Бригада Михаила Николаевича соби-
рает со всех цехов комбината макулатуру, батарейки, по-
лиэтилен. Затем отходы производства работники участка 
складского хозяйства перевозят на утилизацию или продажу. 
Такая экологическая логистика на большом предприятии 
– важнейшая часть концепции устойчивого развития, кото-
рое Архангельский ЦБК считает своей социальной миссией. 

А ещё коллектив участка складского хозяйства является 
важным участником зелёных проектов отдела экологии Архан-
гельского ЦБК. Так, в рамках акции «Бумажный бум» бригада 
Михаила Седьмого всегда готова забрать собранную ученика-
ми и дошколятами макулатуру: кипы тетрадей, газет, листовок. 
Обычно дети активно участвуют в этом проекте, поэтому забот 
у мастеров погрузочно-разгрузочных работ много. 

Также в течение года школьники копят пластиковые крышечки 
для благотворительного конкурса АЦБК «Крышечки на бла-
го». Команды-рекордсмены получают подарки, а работники 
участка складского хозяйства собирают пластик и передают 
его организаторам проекта. Кстати, во всех экологических 
инициативах комбината всегда активно участвуют сыновья 
Михаила Николаевича Дмитрий и Кирилл. Они точно знают, 
что экологические привычки полезны!

В этом году Михаил Седьмой – в числе работников комби-
ната, награждённых за ответственное отношение к экологии. 
Михаил Николаевич благодарит Архангельский ЦБК за вни-
мание и уважение к его работе!

От редакции: когда материл готовился в печать, Евгений 
Острецов был назначен на новую должность – технический 
директор по развитию производства картона АЦБК. Поздрав-
ляем Евгения Александровича с этим событием! Новых идей, 
реализации всех планов и большой энергии для свершений!

Ольга ВОРОНИНА, Анна СОЛОВЬЁВА

Евгений ОСТРЕЦОВ:Евгений ОСТРЕЦОВ:
– В период навигации проходит – В период навигации проходит 

постоянный мониторинг береговой  постоянный мониторинг береговой  
линии от ТЭС-1 до лесной биржи и линии от ТЭС-1 до лесной биржи и 
очистка её от брёвен, упавших дере-очистка её от брёвен, упавших дере-
вьев, которые сюда приносит течением.вьев, которые сюда приносит течением. Михаил СЕДЬМОЙ:Михаил СЕДЬМОЙ:

– Уверен, что экологическая – Уверен, что экологическая 
ответственность начинается с каж-ответственность начинается с каж-
дого из нас, с человека, который дого из нас, с человека, который 
должен активно участвовать в со-должен активно участвовать в со-
хранении природы. хранении природы. 

Пожароопасная 
обстановка
В лесах Архангельской области установлен 
5-й класс чрезвычайной пожароопасности. 
Главное управление МЧС России по Архан-
гельской области напоминает жителям ре-
гиона о правилах поведения в лесной зоне. 
В лесах запрещено бросать на землю непоту-
шенные окурки и спички, сжигать мусор, раз-
водить костры. Также не следует применять 
во время охоты пыжи из тлеющего материа-
ла, оставлять мусор, особенно стекло и про-
питанный горючей жидкостью обтирочный 
материал. Нарушители правил в зависимости 
от характера нарушений и их последствий 
несут дисциплинарную, административную 
или уголовную ответственность.

Novadmin.gosuslugi.ru

Искусственный 
интеллект в медицине
Применение технологий искусственного ин-
теллекта (ИИ) в здравоохранении обсудили 
на Петербургском международном эконо-
мическом форуме. Площадка «Здоровое 
общество» вновь собрала экспертов для 
обсуждения актуальных вопросов отрасли.
Отвечая на вопрос, сможет ли ИИ заменить 
медиков в обозримом будущем, глава мин-
здрава Архангельской области Александр 
Герштанский отметил, что он сможет зани-
маться анализом информации, полученной 
в ходе диагностических процедур, описывать 
некоторые инструментальные исследования 
без дополнительной проверки врача. В на-
шем регионе уже работает референс-центр, 
где искусственный интеллект помогает в опи-
сании изображений, полученных после флю-
орографии, маммографии, КТ грудной клетки 
и головного мозга. Участники сессии пришли 
к общему мнению, что в ближайшем будущем 
искусственный интеллект не сможет заменить 
врача, работающего с пациентами, но станет 
инструментом для помощи специалистам с 
ещё большим спектром применения.

Министерство здравоохранения 
Архангельской области

Под алыми парусами
«Алые паруса на Двине» впервые развер-
нутся в столице Поморья. Праздник для вы-
пускников готовит региональное сообщество 
президентской платформы «Россия – страна 
возможностей». Мероприятие посвяще-
но  440-летию Архангельска и объединит 
тысячи жителей и гостей областной столицы.
Праздник состоится 29 июня на набережной 
Северной Двины. Цель торжества – вдохновить 
молодёжь на новые свершения и показать, что 
осуществить мечты можно и в своём регионе. 
В программе – парад яхт с алыми парусами. 
Он стартует в 14.00 из Соломбалы и прибудет 
на Красную пристань. Затем в 15.00 начнётся 
живой концерт, сценой для которого станет 
одна из яхт. Запланирована работа фотозоны 
и другие виды активности.

Пресс-центр АНО 
«Россия – страна возможностей»

Алкоголь не продаётся
В Новодвинске установлены дополни-
тельные ограничения розничной продажи 
алкогольной продукции в дни проведения 
школьных выпускных. В Новодвинске 8, 17, 
19, 27, 28 июня – дни выдачи в школах атте-
статов об образовании, выпускных вечеров, 
а также бала выпускников «Звёздный билет». 
Розничная продажа спиртных напитков в эти 
дни допускается только с 10.00 до 13.00. 
Стоит учитывать, что пиво также является 
алкогольной продукцией. Данные ограни-
чения не распространяются на предприятия 
общественного питания. В регионе по теле-
фону (8 8182) 28-63-40 (добавочные 23-46, 
23-47) продолжает работу горячая линия по 
вопросам нарушения алкогольного законо-
дательства. Звоните! 

Novadmin.gosuslugi.ru
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Окончание. 
Начало на стр. 1

Несмотря на то что в целом в мире за по-
следние два десятилетия площадь лесов 
сократилась на 2%, Россия противостоит 
этому тренду. 

Ставка 
на непрерывность 
природопользования
Отметим, что сегодня за АО «Архангельский 
ЦБК», ООО ПКП «Титан» и ЗАО «Лесозавод 
25» на праве долгосрочного пользования 
(аренды) закреплены лесные участки на 
территории Архангельской и Вологодской 
областей с ежегодно разрешённым объёмом 
заготовки древесины 5,95 млн кубометров. 
Фактический объём заготовки составляет 
3,38 млн м3 (снижение объёма заготовки 
произошло из-за ухудшения состояния 
рынка пиломатериалов), из них ООО ПКП 
«Титан» – 1,46 млн м3, ЗАО «Лесозавод 25» 
– 1,12 млн м3, АО «Архангельский ЦБК» – 
0,8 млн м3.

Как отметила в своём докладе на II научно-
практической конференции «Экологические 
аспекты современных технологий в химико-
лесном комплексе» руководитель группы 
по корпоративной лесной политике АЦБК 
Светлана Каллина, наше предприятие обе-
спечивает устойчивое природопользование.

Начиная с 2022 года АО «Архангельский 
ЦБК» и ГК «Титан» при поддержке Рослес-
хоза и правительства Архангельской области 
софинансируют работы по лесоустройству, 
проводимые ФГБУ «Рослесинфорг» в части 
лесных участков, находящихся в аренде у 
наших предприятий (80% от общих затрат). 

Предварительные результаты актуализации 
лесоучётных данных показали, что за меж-
ревизионный период произошёл прирост 
насаждений от 5 до 30% по запасу. Соответ-
ственно, можно прогнозировать увеличение 
объёмов ежегодного разрешённого изъятия 
древесины на арендованных лесных участ-
ках на 1 млн м3, причём это увеличение обе-
спечивается в первую очередь за счёт роста 
объёма изымаемых лиственных балансов. 
Для целлюлозно-бумажных комбинатов, 
особенно для крупных, важно непрерыв-
ное сырьевое обеспечение с прилегающих 
территорий.

С этой целью АЦБК инициирует разработку 
нормативов для внедрения интенсивной 
модели ведения лесного хозяйства для се-
веро-таёжного лесного района. По оценкам 
Санкт-Петербургского НИИ лесного хозяй-
ства, это дополнительно 5,5 млн м3 хвойной 
и 2,7 млн м3 лиственной древесины в год. 

Хотя при экстенсивном освоении лесных 
ресурсов сырьевое обеспечение за счёт 
древесины с локальных территорий воз-
можно, и пример Архангельского ЦБК это 
убедительно доказывает – 84 года комбинат 
снабжается сырьём из архангельских лесов, 
но это требует вовлечения в оборот новых 
лесных участков, увеличения темпов дорож-
ного строительства и расстояния вывозки. 

Интенсивная модель использования и 
воспроизводства лесов позволит вернуть-
ся с новым приёмом рубок на территории, 
пройдённые лесозаготовками в 50–60-е 
годы прошлого века, сохранив при этом 
девственные леса, наиболее ценные в части 
сохранения биоразнообразия.

Несмотря на решение FSC International 
о прекращении в апреле 2022 года действия 
всех российских торговых сертификатов 
FSC, Архангельский ЦБК не меняет своих 
принципов. Комбинат и ГК «Титан» остают-
ся приверженцами принципов устойчивого 
развития, продолжают осуществлять ответ-
ственное управление лесами на арендуемых 
участках. Компании сохраняют взятые на 
себя добровольные обязательства по со-
хранению лесов высокой природоохранной 
ценности, критически важных для климата. 
Так, доля площади особо охраняемых при-

родных территорий от общей площади арен-
ды АЦБК и ГК «Титан» увеличивается: 2% – 
в 2017 году, 4% – в 2019-м, к 2025 году 
ожидается рост до 8%. 

Деревья на вырост
Ежегодная площадь лесовосстановления, 
выполняемого АЦБК и ООО ПКП «Титан», 
превышает 23 тысячи гектаров и составляет 
25% от площади лесовосстановления, вы-
полняемого арендаторами в Архангельской 
области.

80% искусственного лесовосстановления 
производится посадочным материалом с 
закрытой корневой системой, использова-
ние которого позволяет не только продлить 
сроки посадки, но и обеспечить высокую 
приживаемость лесных культур. В настоящее 
время посадочный материал покупается в 
соседних регионах. С целью обеспечения 
потребностей АЦБК, ООО ПКП «Титан» и 
ЗАО «Лесозавод 25» в высокотехнологичном 
районированном посадочном материале с 
закрытой корневой системой комбинатом 
реализуется проект по созданию лесного 
селекционно-семеноводческого центра в 
городе Новодвинске, ведётся подготовка и 
согласование его проектно-сметной доку-
ментации. Таким образом, в структуре ком-
бината сформировано подразделение – лес-
ной селекционно-семеноводческий центр.

Как пояснил начальник лесного селекци-
онно-семеноводческого центра АЦБК Дми-
трий Засухин, делается это для обеспечения 
лесовосстановления на непокрытых лесом 
площадях арендованных лесных участков 
сеянцами с ЗКС, а также выращивания по-
садочного материала из семян категории 
«улучшенные» собственного производства. 

Это будет первый такой центр в Арктиче-
ской зоне РФ. Его производственная мощность 
составит 3,7 млн сеянцев в год с последующим 
увеличением до 9 млн штук. Площадь лесо-
питомника равняется девяти гектарам. Здесь 
все этапы технологии выращивания будут со-
ответствовать стадиям естественного жизнен-
ного цикла деревьев. В теплицах питомника 
предусмотрены системы климат-контроля, 
регулярного полива и подкормки сеянцев. 
На базе лесопитомника исследовательскую 
работу смогут проводить представители 
Северного (Арктического) федерально-
го университета имени М.В. Ломоносова, 
других научно-исследовательских орга-
низаций.

Архангельский ЦБК готов создавать лесо-
семенные плантации, продуцирующие улуч-
шенные семена, но сегодня особую важность 
приобретает поддержка на федеральном 
уровне, в том числе дополнение Лесного 
кодекса РФ механизмом совершенствова-
ния выращивания посадочного материала 
и лесного семеноводства.

Совместно с САФУ в рамках научно-об-
разовательного центра мирового уровня 
«Российская Арктика: новые материалы, 
технологии и методы исследования» реали-
зуется комплексный проект по восстановле-
нию лесов, в рамках которого планируется 
создание бумажных кассет из некондици-
онных остатков производства АЦБК для 
выращивания сеянцев с закрытой корневой 
системой, производство субстрата и подбор 
технологий лесовосстановления с учётом 
особенностей лесных участков.

Соб. инф.
Использованы материалы 

руководителя группы по корпоративной 
лесной политике АЦБК

Светланы КАЛЛИНОЙ 
и «Ведомостей» 

Немаловажно ежегодное участие АО «Архангельский ЦБК», ООО ПКП «Титан», 
ЗАО «Лесозавод 25» и их сотрудников в акциях по посадке деревьев, экологиче-
скому воспитанию молодого поколения.
С 2022 года, объявленного на комбинате Годом леса, в Новодвинске появилась добрая 
традиция под названием «Растём вместе!», приуроченная к Всероссийской акции «Со-
храним лес». Первоклассники – дети сотрудников АЦБК высаживают вместе с родите-
лями саженцы сирени, ясеня и других пород. За это время уже высажено около 400 
деревьев. В текущем году акция продолжится.  

Традиционно весеннюю акцию «Сад Памяти» АЦБК как ответственный природополь-
зователь проводит на лесных участках, переданных в аренду. Так, весной 2023 года 
комбинатом было высажено около 400 тысяч деревьев (18% от общего количества 
высаженных на территории Архангельской области деревьев). 

Центральная акция проводилась и в Вельском лесничестве при поддержке мини-
стерства природных ресурсов и ЛПК Архангельской области, Единого лесопожарного 
центра. В ней участвовали представители ООО ПКП «Титан» и одного из основных по-
купателей продукции «Архбума» – компании «Грасс».

объявленного 
на комбинате Годом леса, 
в Новодвинске появилась 
добрая традиция 
под названием 
«Растём вместе!», 
приуроченная 
к Всероссийской акции 
«Сохраним лес»

20222022
года,

С

С заботой о лесном богатстве 
России и Поморья



5www. appm.ru

ОХРАНА ТРУДА

ТВОИ ЛЮДИ, КОМБИНАТ!

Давление – 
под контроль!

И снова 
он на высоте!

По инициативе генерального директора Архангельского ЦБК Дмитрия Зылёва в 
цехах и подразделениях комбината установлено более 50 тонометров для из-
мерения артериального давления. Контроль за важными показателями поможет 
вовремя выявить заболевание и сохранить здоровье. Пользуйтесь!

Вещь нужная!
ля цеха водоподготовки ТЭС-1 
приобрели три тонометра для 
измерения давления. Участ-
ки подразделения находятся 

на отдалённом расстоянии друг от 
друга и от здравпункта. Например, 
лаборатория технологического пер-
сонала головных водоочистных со-
оружений цеха, в которой появился 
полезный прибор, расположена за 
пределами промышленной зоны АЦБК. 

– Тонометры – вещь нужная! Ра-
ботники, почувствовавшие недо-
могание, могут сразу же измерить 
давление. Тревожные показатели 
– повод незамедлительно обра-
титься к врачу, – уверена началь-
ник цеха водоподготовки ТЭС-1 
Оксана Лютикова. – Хорошо, что 
предприятие заботится о здоро-
вье своих сотрудников. Огромную 
пользу нам приносят термоме-
тры, измеряющие температуру, 
которые комбинат приобрёл в 
волну коронавируса. Теперь и дав-
ление будем контролировать. 

Всего для комбината закуплено 
53 компактных автоматических тоно-
метра марки Omron. Они достаточно 
просты в использовании: нужно закре-
пить прибор на запястье, согнуть руку 
в локте, чтобы измеритель давления 
оказался на уровне сердца, и нажать на 
кнопку запуска. К каждому тонометру 
предлагается инструкция, которую в 
процессе измерения давления выдаёт 
ответственный за тонометр работник. 
Как рассказал заместитель главного 
инженера АЦБК по надзору Сергей 
Уланов, приборы размещены в местах, 
где находится большое количество со-
трудников: в цехах, на пультах управле-
ния, в приёмных и кабинетах мастеров 
смен. На дверях помещений размеще-
на специальная табличка, сообщающая, 
что именно здесь работник может из-
мерить артериальное давление. 

Рука на пульсе
– Важно помнить, что то-
нометр определяет наше со-
стояние, даёт сигналы к дей-
ствию. Если прибор покажет 
повышенные цифры артериаль-
ного давления, не нужно бездумно 
принимать таблетки. Важно 

своевременно обратиться в 
здравпункт или поликлинику. 
Уже врач определит дальнейшие 
действия: выпишет необходимые 
препараты или отправит на 
дальнейшее обследование, – под-
черкнул Сергей Уланов. – Забота 
о здоровье сотрудников является 
одной из приоритетных задач 
Архангельского ЦБК. Для её ре-
шения комбинат предпринимает 
ряд действий. Своевременное при-
нятие мер сохранит здоровье и 
убережёт от плохих последствий. 

Отметим, что признаками повышен-
ного давления являются боль в висках, 
ощущение пульсации в голове, учащён-
ное сердцебиение, приступы тошноты 
и нервозность. При обнаружении этих 
симптомов разумно измерить артери-
альное давление. Игнорирование вы-
соких показателей грозит развитием 
стенокардии, возникновением инсуль-
тов и инфарктов. 

Боль в затылке, сонливость, вялость, 
учащение дыхания и бледность кожи 
– тоже повод воспользоваться тоно-
метром. В этом случае не исключается 
пониженное давление, которое также 
может привести к сердечным присту-
пам, инсультам и другим серьёзным 
проблемам со здоровьем. 

 
– Появление тонометра – новше-
ство, к которому нужно привык-
нуть. Но идея замечательная! 
– отметил начальник выпарного 
участка производства картона 
Сергей Наумов. – По моим наблю-
дениям, более ответственно к 
своему здоровью подходят жен-
щины. Призываю и мужчин-ра-
ботников не игнорировать плохое 
самочувствие и принимать все 
необходимые меры. Здоровье – это 
самое важное в жизни. Давайте 
его беречь!

Анна СОЛОВЬЁВА
Фото из открытых источников
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Новодвинский бегун, сотрудник ООО «ЧОП «Лидер» Виталий Кол-
пачников принял участие в 10-м Казанском марафоне. Витиеватую 
трассу длиной 42 195 метров нашему спортсмену удалось пробе-
жать за 3 часа 11 минут. В своей возрастной группе, состоявшей из 
74 человек, Виталий занял девятое место! За оказанную материаль-
ную поддержку он благодарит фонд «Мы вместе», финансирование 
которого осуществляет Архангельский ЦБК.

Живописный 
маршрут

рамках Казанского мара-
фона, который проходил 
12 мая, состоялся чемпио-
нат России по марафону. 

В столице Татарстана собралось 
более 28 тысяч спортсменов из 
17 стран. По пути продолжитель-
ного маршрута бегуны могли на-
блюдать достопримечательности 
Казани, а также любоваться исто-
рической частью города – Старо-
Татарской слободой.  

– Участвовал в Казанском 
марафоне впервые. Хочу 
отметить, что трасса 
там красивейшая! Пробегал 
мимо Казанского кремля и 
чаши «Казан», преодолевал 
Кремлёвский мост и мост 
Миллениум. Дорога ровная, 
без горок. Но встречались 
крутые повороты, прак-
тически на 180 градусов. 
Во время старта было до-
вольно ветрено и холодно, 
но ясно и сухо – хорошие 
условия для быстрого бега, – 
поделился впечатлениями от 
забега Виталий Иванович. 

Виталий Колпачников благо-
дарит за поддержку зрителей, 
организаторов марафона и твор-
ческие коллективы, устроившие 
сопровождающую программу на 
протяжении всего забега.

Надёжный тыл
К каждому марафону Виталий 
Колпачников подходит ответ-

ственно. Проводит трёхчасовые 
беговые тренировки по набереж-
ной в Архангельске и в городском 
парке Новодвинска. Лучший 
результат спортсмен показал в 
2009 году в рамках чемпионата 
по марафонскому бегу «Гандвик». 
Виталий Иванович пробежал 
дистанцию 42,2 километра за 
2 часа 46 минут и 46 секунд. 

Виталий Колпачников призна-
ётся, что помимо тренировок, 
правильного питания и здоро-
вого сна держать себя в форме 
ему помогает забота любимой 
женщины. Жена спортсмена 
Надежда Мефодиевна – его опо-
ра и поддержка. Супруги стара-
ются разделять увлечения другу 
друга, поэтому в Казань поехали 
вместе. Пока Виталий Иванович 
бежал марафон, Надежда Мефо-
диевна с волнением ждала его 
на финише. 

Взяв пример с супруги, Виталий 
Иванович стал заниматься мор-
жеванием. Это хобби не только 
укрепило семейную жизнь, но и 
стало настоящим лекарством от 
простудных заболеваний.

– Увлекаюсь моржеванием 
уже четыре с половиной 
года. В этом году участво-
вал в соревнованиях по зим-
нему плаванию в проруби. 
Проплыл 32 метра за 31 
секунду, – рассказал Вита-
лий Колпачников. 

Держать темп
Виталий Иванович вспоминает, 
как пробежал свой первый ма-
рафон. На тот момент ему было 
37 лет.

– Я увидел, как мой коллега 
выиграл марафон «Ганд-
вик». Меня вдохновили его 
сила и выносливость, по-
этому я захотел поуча-
ствовать, – вспоминает 
спортсмен. – Для первого 
раза пробежал неплохо. 
С тех пор навсегда полюбил 
этот вид спорта.

Самым сложным забегом для 
новодвинского атлета стал Иеру-
салимский марафон, в котором 
Виталий Иванович участвовал 
в 2018 году. Но дистанция с 
многочисленными спусками и 
подъёмами не сломила опыт-
ного марафонца. Он преодолел 
маршрут за 3 часа 8 минут, фи-
нишировав первым из россиян. 

За свою жизнь Виталий Кол-
пачников пробежал 49 марафо-
нов. Сейчас спортсмен готовится 
к своему юбилейному забегу в 
июне в рамках регионального 
чемпионата архангельского клу-
ба любителей бега «Гандвик». 
Поздравляем Виталия Колпачни-
кова! Желаем новых спортивных 
высот, взятия самых заветных 
жизненных рубежей и всегда 
отличных результатов!

Полина ВИНОГРАДОВА 
Фото героя статьи 

пробежал 
за свою жизнь 
наш коллега 
Виталий 
Колпачников. 
Гордимся! 
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БЛАГОУСТРОЙСТВО

Понедельник. Все важные дела лучше сделать в первой половине дня. Хорошее время 
для работы, требующей внимания к деталям. Не переоценийте свои возможности.
Вторник. Создавайте вокруг себя красоту и эстетику. Старайтесь не вступать в споры 
по мелочам.
Среда. День напряжённый и конфликтный. Стремитесь к внутреннему равновесию, 
ищите компромиссы с людьми.
Четверг. Время неожиданностей и сюрпризов. Потребуется скорость реакции. По-
старайтесь относиться к происходящему с юмором. 
Пятница. День потребует осторожности. Снижайте уровень внутренней агрессии, 
чтобы избежать конфликтов.
Суббота. Сегодня необходимо быть внимательными, в том числе на дороге. Подходящий 
период для обучения и творчества.
Воскресенье. Удачный день. Отличное время для чтения книг, просмотра кино.

ОВЕН
В профессиональной 
сфере могут быть не-
однозначные ситуации 
– коллеги как будто 
испытывают ваше тер-
пение. Старайтесь не терять 
самообладания и не идите ни у кого на 
поводу. Вас будет раздражать и неопреде-
лённость в личных отношениях. Не всегда 
стоит доверять интуиции – здравый смысл 
вас не подведёт.
Благоприятные дни: 11, 12
Неблагоприятный: 16

ТЕЛЕЦ
Появится возможность 
откровенно поговорить 
о том, что вас беспоко-
ило. Не исключено, что 
это положит конец давним 
проблемам в отношениях. К тому же вам 
станет ясно, где стоит пойти на уступки, а 
где лучше настаивать на своём. Избегайте 
перегрузок: вы на многое способны, если 
не будете забывать про отдых.
Благоприятные дни: 10, 11
Неблагоприятный: 13

БЛИЗНЕЦЫ
Вашей находчивости 
можно позавидовать. 
Хорошие решения и 
верные ответы на вопро-
сы приходят вам в голову 
именно тогда, когда они нужны. Будет мно-
го интересных, запоминающихся встреч. 
Неделя оставит яркие воспоминания и 
многому вас научит. Не бойтесь полагаться 
на интуицию: она не подведёт.
Благоприятные дни: 15, 16
Неблагоприятный: 10

РАК
Неделя даст шанс взгля-
нуть на привычные 
вещи по-новому. Вы 
почувствуете себя гораз-
до свободнее и увереннее. 
В конце недели сможете восстановить 
силы, чтобы вернуться к делам, которые 
прежде не удалось довести до конца. 
Также появится возможность исправить 
мелкие оплошности, допущенные ранее.
Благоприятные дни: 11, 12
Неблагоприятный: 14

ЛЕВ
Возможен прогресс в 
деле, которому вы в по-
следнее время отдава-
ли много сил. Важными 
станут мелкие детали, не 
ленитесь обращать на них 
внимание. Вероятны полезные знаком-
ства. Старайтесь уделять больше внимания 
близким – не исключено, что придётся 
изменить планы, чтобы поддержать их.
Благоприятные дни: 13, 14
Неблагоприятный: 10

ДЕВА
Начало недели склады-
вается очень непросто, 
но ситуация изменится 
к лучшему. В середине 
недели появится шанс 
заняться чем-то новым, познакомиться с 
необычными людьми, а главное – узнать 
то, чего не знают другие. Опыт, который 
вы получите, ещё не раз пригодится. Вы-
ходные пройдут весело и интересно. 
Благоприятные дни: 11, 12
Неблагоприятный: 14

ВЕСЫ
Неделя полна задач, 
многие из которых не 
решишь с наскока. Воз-
можны перемены в от-
ношениях с близкими. 
Ваш авторитет растёт, чаще 
приходится брать на себя ответственность 
за других. Чем быстрее вы справитесь 
с волнением и тревогой, тем лучше 
сложится ситуация. Будьте осторожны с 
финансами во второй половине недели.
Благоприятные дни: 13, 14
Неблагоприятный: 10

СКОРПИОН
Благоприятная неделя. 
Нельзя сказать, что она 
совершенно лишена 
трудностей, но возмож-
ностей у вас определённо 
будет больше, чем проблем. Вероятны 
удачные совпадения, которые вы исполь-
зуете в своих интересах. Некоторым пред-
ставителям знака повезёт с финансами. 
Удачными будут покупки.
Благоприятные дни: 14, 15
Неблагоприятный: 16

СТРЕЛЕЦ
Неделя начинается не-
просто. Могут возникнуть 
проблемы в общении с 
людьми, которых вы пре-
жде понимали с полуслова. 
Всё больше становится взаимных претен-
зий, кажется, что окружающие требуют от 
вас слишком многого. К счастью, влияние 
негативных тенденций не продлится долго. 
Благоприятные дни: 12, 13
Неблагоприятный: 14

КОЗЕРОГ
Очень удачна первая 
половина недели, по-
этому старайтесь дей-
ствовать быстро. Не сто-
ит откладывать важные 
дела и переговоры. Принимать серьёзные 
решения лучше самостоятельно, никому 
не позволяя влиять на них или сбивать вас 
с толку. Старайтесь держать себя в руках. 
В конце недели помогут советы друзей.
Благоприятные дни: 14, 15
Неблагоприятный: 11

ВОДОЛЕЙ
Неделя подходит для 
решения важных во-
просов: сейчас вам уда-
ётся правильно оценить 
свои возможности, рас-
ставить приоритеты единственно верным 
образом. Будет возможность решить 
какие-то семейные проблемы, помирить 
близких людей, которые были в ссоре.
Благоприятные дни: 10, 12
Неблагоприятный: 15

РЫБЫ
Не торопитесь покорять 
профессиональные вер-
шины – спешка может 
привести к неприят-
ностям. Взвешенные 
решения и продуманные 
шаги помогут избежать ошибок, о которых 
позже не придётся сожалеть. Возможны 
какие-то приятные события в семье. Неод-
нозначная ситуация, прежде не дававшая 
вам покоя, разрешится удачным образом.
Благоприятные дни: 13, 14
Неблагоприятный: 16

Из открытых источников

В городском саду 
играет… 
Большой парк на берегу Двины – излюбленное место для прогулок новодвинцев всех поколений. Осенью про-
шлого года здесь стартовал масштабный проект благоустройства. Первые результаты его реализации во время 
рабочей поездки в Новодвинск оценил губернатор Архангельской области Александр Цыбульский.

Над рекой
роект развития и благо-
устройства городского парка 
«Над рекой» стал одним из 
победителей шестого этапа 

Всероссийского конкурса лучших 
проектов создания комфортной го-
родской среды в категории «Малые 
города с численностью населения от 
20 до 50 тысяч человек включитель-
но». Цель инициативы – улучшение 
качества общегородского простран-
ства, формирование точек притяжения 
в прибрежной зоне парка.

Концепция развития и благо-
устройства территории включает в 
себя устройство зоны летнего кафе, 
видовых площадок, в том числе с 
качелями, оборудование спуска к 
воде и пейзажного маршрута, пеше-
ходных дорожек, детской площадки, 
амфитеатра, площадки для пикников, 
места для выгула собак, озеленение 
территории. На реализацию проекта 
предусмотрено 125,9 млн рублей, в 
том числе из федерального бюдже-
та – 85 млн рублей, из областного – 
37,3 млн рублей, ещё 3,6 млн рублей 
– средства местной казны.

Работы стартовали в прошлом 
году. Минувшей осенью подрядчики 
очистили часть парка от подлеска и 
сухих деревьев, большую помощь 
в этих работах оказал Архангель-
ский ЦБК. Затем установили сваи и 
смонтировали металлические кон-
струкции настила пола для видовых 
площадок и пейзажного маршрута. 
Также подготовлены фундамент для 
входной арки, покрытие для зоны 
летнего кафе. В мае начаты работы 
по устройству системы электро-
снабжения и электроосвещения и 
сетей связи. Предполагается, что 
вдоль прогулочного маршрута будет 
установлено 60 светильников. Кро-
ме того, парк оборудуют системой 
видеонаблюдения.

Как рассказал представитель под-
рядной организации Николай Баран-
цев, сейчас заканчивается укрепле-
ние дорожек, смотровых площадок.

– Сегодня закончим усиление глав-
ной смотровой площадки, а недели 
через две привезут пиловочник –
будем делать настил из лиственницы. 

Сразу же установим ограждение на 
протяжении порядка 380 метров и 
поручни на спусках: так как места 
есть высокие, необходимо обеспе-
чить безопасность горожан, – отме-
тил Николай Баранцев. 

Осенние 
перспективы 
Открытие части объекта, благоустро-
енной в рамках проекта «Над ре-
кой», планируется осенью 2024 года.
Александр Цыбульский отметил, что 
парк является точкой притяжения 
горожан, поэтому благоустройство 
необходимо сделать комплексным. 

В частности, глава региона поручил 
министерству природных ресурсов 
и лесопромышленного комплекса 
области совместно с Единым ле-
сопожарным центром обследовать 
лесопарковую зону, помочь свести 
лишние деревья и оказать поддерж-
ку муниципалитету в дальнейшем 
содержании зелёной части парка.

Глава Новодвинска Александр 
Чечулин сообщил губернатору, что 
в планах города – создать в парке 
комплексную территорию для отды-
ха и занятий спортом. Так, например, 
уже в этом году предполагается рас-
ширить действующую с 2014 года 
скейт-площадку.

– В итоге сможем увеличить 
возрастной диапазон посетителей, 
приспособив площадку даже для 
самых маленьких новодвинцев с 
самокатами. Также появится инте-
ресная зона для подростков, уста-
новим динамическое освещение, 
– рассказал Александр Чечулин. 

– В целом развиваем спортивную 
инфраструктуру. В настоящее вре-
мя дорабатываем проект модерни-
зации стадиона «Двина», который 
примыкает к парку. Здесь запла-
нировано устройство площадок 
для различных спортивных игр, в 
том числе городков, и беговых до-
рожек. Совместно с региональным 
министерством спорта будем искать 
варианты финансирования.

Пока проект реконструкции ста-
диона администрация Новодвинска 
планирует заявить как одно из ме-
роприятий мастер-плана развития 
Архангельской агломерации.

Ещё одна серьёзная задача, ко-
торую предстоит решить, связана с 
укреплением берега Северной Двины. 
Как пояснил Александр Чечулин, не-
обходимо провести глубокие геологи-
ческие изыскания прибрежной терри-
тории – примерно на 25–28 метров.

– Это поможет выяснить причину 
разрушения берега, а специали-
сты по итогу дадут рекомендации, 
как лучше эту проблему решить, – 
отметил Александр Чечулин.

Александр Цыбульский поручил 
министру природных ресурсов и ЛПК 
региона Игорю Мураеву оказать со-
действие городской администрации 
в решении этого вопроса и организо-
вать в 2025 году разработку проектно-
сметной документации для реализа-
ции проекта по берегоукреплению.

– Необходимо запланировать 
проведение этих работ. На терри-
тории парка реализуют большой 
проект, в него вкладывают нема-
лые средства. Наша с вами задача 
– обеспечить безопасность людей 
и сохранность объектов, – под-
черкнул Александр Цыбульский. – 
Парк является городским центром 
притяжения, в том числе молодёжи, 
сюда приходят прогуляться, здесь 
занимаются спортом, проводятся 
городские мероприятия. И поэтому 
обновлённая территория должна 
радовать горожан и гостей Ново-
двинска ещё долгие годы.

По материалам пресс-службы 
губернатора и правительства 

Архангельской области
Фото Нины СТАДУЛЬСКОЙ 

предусмотрено 
на реализацию 
проекта 
по благоустройству 
парка на берегу 
Северной Двины

125125,,99
млн рублей

П



В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ 7
www. appm.ru

КОНКУРСЫ Вся информация 
в одном кабинете!
Почти полторы тысячи работни-
ков Архангельского ЦБК уже оце-
нили возможности корпоративно-
го мобильного приложения «Лич-
ный кабинет сотрудника». Сервис 
легко установить на смартфон, 
а получать полезную инфор-
мацию и  узнавать новости 
родного предприятия можно 
даже за пределами комбината. 
Присоединяйтесь!

Удобный сервис
ервыми в феврале 2024 
года новинкой от IT-специ-
алистов Архангельского 
ЦБК воспользовались работ- 

ники древесно-биржевого произ-
водства, у которых нет компьюте-
ров на рабочем месте. ДБП высту-
пило пилотным подразделением 
по запуску проекта, и опытно-про-
мышленная эксплуатация прошла 
успешно. Теперь подключиться 
к корпоративному «Личному 
кабинету» может каждый! 

– Коллеги уже пользуются 
новым сервисом, поэтому 
недавно тоже решила уста-
новить в телефоне «Личный 
кабинет», – рассказала ма-
шинист паровых турбин 
производства картона Оль-
га Зотова. – Теперь гораздо 
удобнее узнавать информа-
цию по заработной плате и 
расчёту остатка отпуска. 

Получение персональных рас-
чётных документов без помощи 
инфоматов многие пользователи 
считают одним из главных пре-
имуществ корпоративного прило-
жения. Не надо стоять в очереди. 
Расчётный лист можно распе-
чатать или сохранить в памяти 
телефона. А в дальнейшем сервис 
позволит сотрудникам получать 
более полную информацию в 
квитанции. 

Обладатели «Личного каби-
нета» могут оперативно узнавать 
новости предприятия: актуаль-
ную информацию об акциях, 
конкурсах, спортивных меро-
приятиях, сроках начисления за-
работной платы, премирова-
нии и социальных программах. 

Также возможности «Личного 
кабинета» позволяют работникам 
не только задавать вопросы адми-
нистрации АЦБК, как на информа-
ционном портале предприятия, но 
и в качестве вложения добавлять 
фотографии. Кроме того, в прило-
жении можно просматривать до-
кументы Directum, адресованные 
сотруднику. А возникающие техни-
ческие сбои в работе «Личного ка-
бинета» помогают оперативно ре-
шить IT-специалисты предприятия. 

Предлагайте 
идеи!

– Сегодня большинство со-
трудников древесно-бирже-

вого производства, не имею-
щие доступа к компьютеру, 
успешно пользуются «Личным 
кабинетом». 
Се й ч а с  к 
нему на-
чали ак-
т и в н о 
п о д к л ю -
чаться и дру-
гие работники комбината, –  
рассказал начальник управ-
ления по эффективному 
производству АЦБК Андрей 
Дружков. – Возможности 
сервиса планируется рас-
ширять, чтобы он стал ещё 
удобнее и информативнее, а 
также позволил сократить 
затраты на бумажное дело-
производство.

Так, управление по эффектив-
ному производству предлагает 
создать в «Личном кабинете» 
сервис, позволяющий дистан-
ционно подавать заявления в 
кадровую службу на получение 
справок и других документов, 
что существенно сэкономит ра-
ботникам комбината время. Даже 
если заявление требует подписи 
на бумаге, сотрудник может это 
сделать, когда придёт в кадровую 
службу за готовой справкой. 

Работники Архангельского 
ЦБК могут предложить свои 
идеи по расширению полезных 
сервисов в «Личном кабинете». 
Предложения можно направить 
на электронную почту druzhkov.
andrey@appm.ru или по телефону 
21-38-15.

Как установить?
– Первое, что нужно сделать 
для подключения «Личного 
кабинета», – обратиться к 
инспектору по кадрам своего 
подразделения для оформле-
ния заявления на предостав-
ление доступа к сервису и 
соглашения для пользова-
телей приложения «Лич-
ный кабинет сотрудника». 

Форма заявления размещена 
на портале Архангельского 
ЦБК, можно её получить и 
у инспектора по кадрам. 
Работнику необходимо оз-
накомиться с  условиями со-
глашения по  использованию 
системы «Личного кабине-
та» и подписать его, – пояс-
нил начальник отдела кадров 
службы административного 
директора АЦБК Василий 
Зубарев. – При поступлении 
документов в отдел кадров 
номер теле-
фона ра -
ботника 
вносятся 
в  авто -
м а т и з и -
р о в а н н у ю 
базу данных с последую-
щей активацией подклю-
чения «Личного кабинета». 
С каждым днём число поль-
зователей сервиса увеличи-
вается. Сейчас наиболее ак-
тивно к приложению подклю-
чаются работники ТЭС-1, 
производств целлюлозы 
и биологической очистки, 
погрузочно-разгрузочного 
цеха. 

После написания заявления 
нужно следовать простой ин-
струкции, чтобы установить при-
ложение на своём гаджете, или 
отсканировать QR-код. Регистра-
ция в системе происходит по 
указанному в заявлении номеру 
и ответному СМС-сообщению. 
После регистрации необходимо 
придумать код для входа в при-
ложение. Помимо пароля допол-
нительно может быть установлена 
биометрическая защита по рас-
познаванию лица или отпечатку 
пальца. При возникновении оши-
бок в работе «Личного кабинета» 
сотрудник может обратиться с 
проблемой к инспектору по ка-
драм своего подразделения или 
в отдел кадров предприятия.

Анна СОЛОВЬЁВА
Фото из архива редакции

Сотрудники Архангельского ЦБК могут Сотрудники Архангельского ЦБК могут 
предложить свои идеи по расширению по-предложить свои идеи по расширению по-
лезных сервисов в «Личном кабинете». лезных сервисов в «Личном кабинете». 
Предложения можно направить на электрон-Предложения можно направить на электрон-
ную почту ную почту druzhkov.andrey@appm.rudruzhkov.andrey@appm.ru или по  или по 
телефону 21-38-15.телефону 21-38-15.
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Загляните 
в семейный альбом! 
В Год семьи газета «Бумажник» 
объявляет конкурс историй работников 
и ветеранов комбината «Семейный альбом»

Неправда, что все счастливые семьи счастливы одинаково! Мы абсолютно 
точно знаем, что у наших коллег множество тёплых традиций, необычных 
увлечений и вдохновляющих событий. Делитесь своими рассказами, пусть 
счастья станет больше!

• Необычная история знакомства.
• Милые, душевные традиции, наполняющие слова «семья» и «дом» 

особым смыслом.
• Трогательные или забавные случаи, которые занимают особое место 

в ваших семейных воспоминаниях.
• Рассказы о ваших бабушках и дедушках, прабабушках и прадедушках, 

которые бережно передаются из поколения в поколение.
Тема может быть любой! Напишите эссе и поделитесь своей историей с 

корреспондентами «Бумажника» в личных сообщениях сообщества газе-
ты в соцсети «ВКонтакте» или по электронной почте info@bumazhnik.ru.

Самые душевные рассказы определят наши читатели, а победители 
получат семейную фотосессию от нашего фотографа Сергея Сюрина, 
в том числе на фоне производственных пейзажей.

Это будет ещё одна яркая страница вашего «Семейного альбома»!
Соб. инф. 



И наконец – долгожданное событие! Струи 
фонтана взметнулись вверх, и начался 
детский переполох! Шум падающей воды 
перемежался с восторженными криками 
детворы, музыкой и песнями, звучавши-
ми с импровизированной концертной 
площадки.

– Классный фонтан, я такой в Ярославле 
и Москве видел, а теперь и в нашем горо-
де есть свой! – поделился первоклассник 
Артемий Коконцев. – Мы с друзьями все 
сырые до нитки, но это очень весело! 

– Вечером он ещё красивее – светится, 
– говорит Марьяна Фоминская. – Очень 
здорово наблюдать за переливающими-
ся струями, сидя на скамеечке в сквере. 
Главное, чтобы все бережно относились 
к нашему фонтанчику, не ломали его, не 
засоряли. Тогда он будет очень долго 
радовать всех нас! 

День защиты детей маленьким но-
водвинцам подарили фонтан поло-
жительных эмоций! Ребятишек ожи-
дала насыщенная развлекательная 

программа: викторины, песни, танцы, рисун-
ки мелками на асфальте.

– Дети – это лучшее, что у нас есть, – 
обратился к гостям праздника Александр 
Чечулин. – Я сам являюсь папой двоих сы-
новей и на личном опыте знаю, какое это 
огромное счастье — быть родителем. 
И наша обязанность – дарить на-
шим ребятам радость. Пусть дет-
ство каждого будет счастливым!

– Улыбки и смех детей — бесцен-
ны, – подчеркнул Леонид Капориков. 
– И, конечно, очень приятно, что мы 
смогли устроить приятное событие 
для новодвинских ребят. Праздник полу-
чился замечательный, погода отличная! 
А сейчас мы запустим фонтан и хоро-
шенько оторвёмся!
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СОБЫТИЕ

Детские мечты сбываются 

Долгожданное открытие!

В Международный день защиты детей глава Новодвин-
ска Александр Чечулин подарил юной новодвинке живой 
подарок – щенка миниатюрного пуделя. 

илана Балабанова давно меч-
тала о четвероногом друге и 
рассказала о заветном жела-
нии, обратившись в декабре 

прошлого года на прямую линию 
Президента Российской Федерации. 
В День защиты детей очарователь-
ный пушистый щенок поселился в 
доме юной хозяйки. Имя питомец 
получил победное – Ника.

– Спасибо большое за подарок, я 
давно мечтала именно о такой 
собачке. Много читала об этой 
породе, о том, как ухаживать 
за пуделем, – поделилась Ми-
лана Балабанова. – У нас уже 
куплен для щенка мини-домик, 
он стоит в моей комнате, в 
которой мы вместе с Никой 
будем жить. 

В исполнении мечты юной ново-
двинки были задействованы многие: 
руководители государственных и 
муниципальных структур, коммерче-
ского сектора, депутаты областного 
Собрания и горсовета.

– Сегодняшняя история – о за-
боте о детях, создании самых 
ярких и счастливых детских 
эмоций. Милана мечтала о 
той-пуделе, искала разные воз-
можности воплощения своей 
мечты, обратилась на прямую 
линию Владимира Путина, о чём 
мы узнали и вместе с руково-
дителями организаций и пред-
приятий исполнили её мечту, 
– рассказал глава Новодвинска 
Александр Чечулин.

Между девочкой и собакой сразу 
возникла искорка любви и доверия. 
Щенок, забравшись на руки Мила-
ны, перестал дрожать и принялся 
облизывать хозяйку. В новой семье 
долгожданная Ника будет окружена 
заботой и вниманием.

По материалам 
novadmin.gosuslugi.ru

М
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В праздничный день 1 июня в городе бумажников состоялось долгожданное событие 
– открытие пешеходного фонтана в сквере на улице Космонавтов. Его торжественный 
запуск собрал множество горожан всех возрастов. Также в церемонии приняли участие 
глава Новодвинска Александр Чечулин, депутат областного Собрания, работник Архан-
гельского ЦБК Леонид Капориков, начальник полиции Руслан Черниевский. Мероприятие 
получилось радостным, солнечным и задорным. 

Марьяна ФОМИНСКАЯ: Марьяна ФОМИНСКАЯ: 
  – Вечером фонтан ещё красивее – светится. Очень – Вечером фонтан ещё красивее – светится. Очень 
здорово наблюдать за переливающимися струями, сидя здорово наблюдать за переливающимися струями, сидя 
на скамеечке в сквере. Главное, чтобы все бережно от-на скамеечке в сквере. Главное, чтобы все бережно от-
носились к нашему фонтанчику, не ломали его, не засо-носились к нашему фонтанчику, не ломали его, не засо-
ряли. Тогда он будет очень долго радовать всех нас! ряли. Тогда он будет очень долго радовать всех нас! 

Сухой фонтан установлен в Новодвинске у 
кинокомплекса «Дружба» в рамках преоб-
ражения территории по проекту «Форми-
рование комфортной городской среды». 
Напомним, особенность сухого фонтана в 
том, что он не имеет открытого бассейна. 
Обычно это вымощенная площадь, по ко-
торой гуляют люди, и прямо из мостовой 
вырываются струи. Вода быстро стекает 
через щели по отводящим каналам в на-

копительную ёмкость, где она очищается и 
снова подаётся наверх.

Если жителей крупных городов подобными 
элементами благоустройства не удивишь, то 
для Новодвинска появление сухого фонтана –
приятное и важное событие. Теперь в жаркие 
дни его территория будет постоянной точкой 
притяжения детей и подростков. 

Марина КОКОНЦЕВА
Фото из открытых источников 
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